

treesse

GRUPPO TRE S.p.a.

01036 Nepi (Vt) Italia

S.S. Cassia Km. 36,400 zona ind. Settevene

Tel. (+39) 0761 527242 - Fax (+39) 0761 1765419

C.F./P.iva 01435630569 - Iscriz. R.E.A di VT n° 86828

Cod. ISO IT01435630569 - C.S. Euro 516.400,00 i.v.

info@gruppotres.it

www.gruppotreesse.it

Nepi, 28 Gennaio 2022

Уважаемые клиенты!

Как вам хорошо известно, мы продолжаем быть свидетелями постоянного роста цен на сырье, которое сейчас затрагивает все отрасли; если в прошлом году мы старались свести рост к минимуму, то в этом году мы вынуждены снова пересмотреть все цены.

Мы считаем, что лучше всего снова распечатать прайс-листы и воспользоваться возможностью снять с производства или принимать заказы до исчерпания складского запаса продукции, что не получила должного отклика на рынке за последние годы.

ПРАЙС-ЛИСТ SPA

Более не будут доступны панели VTR в цветах RAL для мини-бассейнов Ghost.

Мы убрали минибассейны Quarz (с решётками) и оставили только модели Quarz Light (без решёток); Quarz 212 Light теперь будет доступна с ситемой TOP.

Наконец, все панели линии Pool будут выполнены из алюминия (темно-серого цвета) и больше не будут доступны панели с эффектом под дерево. На данный прайс-лист применена средняя наценка 5%. Как известно, были также пересмотрены цены нетто на линии Standard и Pool.

ПРАЙС-ЛИСТ HOME

В этом случае увеличение составляет в среднем от 5% до 10%, мы убрали возможность применения цвета из таблицы RAL для всех моделей.

С производства сняты следующие изделия: BIS MTS, BIS ONE STEEL, EGG, NEW CLASSIC, NINFA, SURI 169, сауна KAYU, панели LINE, панели SOLIDSURFACE для ванны SUMMERTIME, наконец модель VISION больше не доступна с системой MTC.

Далее список продуктов, заказы на которые будут приниматься до исчерпания запасов:

BIS ONE TOP, QUADRA 150, PERLA, BOX ASYX, SPIDER, BOX QUADRA, VISION, BOX ELLE и BOX SHUTTER.

ПРАЙС-ЛИСТ EVERYDAY

В прайс-листе Everyday средняя наценка составляет 10%.

С производства сняты душевые поддоны FIT, душевые кабины SIPARIO и душевые кабины ACQUAZZURRA DOUBLE. Ванны Cristina в размерах 140-150-160-170x70 будут доступны только в версии чаша до исчерпания складского запаса. До исчерпания складского запаса в продаже также модели Vox Siria, душевые поддоны Opera, Kube и душевые кабины Claudia.

Все прайс-листы вступают в силу с 01 марта 2022 года. В ближайшие дни вы получите pdf-файлы, и, как только будут доступны, прайс-листы в бумажном формате.

Оставаясь доступными для любых дальнейших разъяснений, мы пользуемся возможностью, чтобы выразить наши наилучшие пожелания.

Gruppo Tre S Spa

treesse

GRUPPO TRE S s.p.a.

01036 Nepi (Vt) Italia

S.S. Cassia Km. 36,400 zona ind. Settevene

Tel. (+39) 0761 527242 - Fax (+39) 0761 1765419

C.F./P.iva 01435630569 - Iscriz. R.E.A di VT n° 86828

Cod. ISO IT01435630569 - C.S. Euro 516.400,00 i.v.

info@gruppotres.it

www.gruppotreesse.it

Nepi 28 Gennaio 2022

Gentili Collaboratori,

Come ben sapete, stiamo ancora assistendo ad un continuo rincaro delle materie prime che sta interessando ormai tutti i settori; se lo scorso anno abbiamo cercato di contenere al minimo gli aumenti, quest'anno siamo costretti a rivedere nuovamente tutti i prezzi.

Riteniamo che la cosa migliore da fare sia quella di stampare nuovamente i listini e cogliere l'occasione per togliere dalla produzione o mettere in esaurimento i prodotti che in questi anni non hanno avuto un adeguato riscontro dal mercato.

LISTINO SPA

Non ci sarà più la possibilità di avere le pannellature in VTR nei colori RAL delle minipiscine Ghost.

Abbiamo tolto le minipiscine Quarz (con le griglie) e lasciato solo i modelli Quarz Light (senza le griglie); sulla Quarz 212 Light sarà ora possibile avere anche l'impianto TOP.

Infine le pannellature della linea Pool saranno tutte in alluminio (color grigio scuro) e non più in effetto legno. Su questo listino è stato applicato un aumento medio del 5%, come sapete sono stati anche rivisti i prezzi netti delle linee Standard e Pool, che riceverete insieme alla presente.

LISTINO HOME

In questo caso gli aumenti vanno mediamente da un 5% ad un 10%, abbiamo tolto la possibilità di avere i colori da tabella RAL su tutti i modelli.

Sono stati messi fuori produzione i modelli: BIS MTS, BIS ONE STEEL, EGG, NEW CLASSIC, NINFA, SURI 169, sauna KAYU, PANNELLI LINE, PANNELLI IN SOLIDSURFACE della SUMMERTIME, infine sul modello VISION non si potrà più avere l'impianto MTS.

Questa invece la lista dei prodotti che saranno disponibili fino ad esaurimento scorte:

BIS ONE TOP, QUADRA 150, PERLA, BOX ASYX, SPIDER, BOX QUADRA, VISION, BOX ELLE e BOX SCURETTO.

LISTINO EVERYDAY

Sul listino Everyday l'aumento medio è del 10%.

I piatti doccia FIT, i box doccia SIPARIO e il box doccia ACQUAZZURRA DOUBLE sono stati tolti dalla produzione. Le vasche Cristina nelle misure 140-150-160-170x70 saranno disponibili solo nelle versioni guscio fino ad esaurimento scorte. Metteremo in esaurimento anche i modelli Box Syria, piatti doccia Opera, Kube e box doccia Claudia.

Tutti i listini saranno in vigore dal 01 Marzo 2021 mentre i prezzi netti avranno decorrenza immediata. Nei prossimi giorni riceverete i file pdf e i file Excel, non appena disponibili i formati cartacei.

Restando a disposizione per qualsiasi ulteriore chiarimento, cogliamo l'occasione per porgere i nostri migliori saluti.

GRUPPO TRE S SPA

treesse

GRUPPO TRE S s.p.a.

01036 Nepi (Vt) Italia

S.S. Cassia Km. 36,400 zona ind. Settevene

Tel. (+39) 0761 527242 - Fax (+39) 0761 1765419

C.F./P.iva 01435630569 - Iscriz. R.E.A di VT n° 86828

Cod. ISO IT01435630569 - C.S. Euro 516.400,00 i.v.

info@gruppotres.it

www.gruppotreesse.it

Dear partners,

As you well know, we are having a continuous increase of raw materials prices which is now affecting all sectors; if last year we tried to keep increases to a minimum, this year we are forced to review all prices again.

We believe that the best thing to do is to print out new price lists taking the opportunity to remove the products out of production or run out that have not received a satisfying feedback from the market in recent years.

SPA PRICE LIST

There will no be longer the possibility of having the VTR fiberglass panels in the RAL colors of the Ghost mini-pools. We decided to remove the Quarz mini-pools (with the grids) and leave only the Quarz Light models (without the grids). On the Quarz 212 Light it will now also be possible to have the TOP system, finally, the paneling of the Pool line will be all in aluminum (dark gray) and no longer in wood effect.

It will be applied to this price list an average price increase of 5%

HOME PRICE LIST

It will be applied an increase range on average from 5% to 10%. We have removed the possibility of having the colors from the RAL chart on all models. The following models are out of production: BIS MTS, BIS ONE STEEL, EGG, NEW CLASSIC, NINFA, QUADRA 150, SURI 169, KAYU sauna, LINE PANELS, SOLIDSURFACE PANELS by SUMMERTIME, finally on the VISION model it will no longer be possible to have the 'MTS implant.

This is the list of products that will be available while stocks last:

BIS ONE TOP, PERLA, BOX ASYX, SPIDER, BOX QUADRA, VISION, BOX ELLE and BOX SHUTTER.

EVERYDAY PRICE LIST

It will be applied an average price increase of 10%.

The FIT shower trays, the SIPARIO shower enclosures and the ACQUAZZURRA DOUBLE shower enclosure are out of production. Cristina bathtubs in sizes 140-150-160-170x70 will be available only in shell versions while stocks last. We will also sell out the Box Syria models, Opera shower trays, Kube and Claudia shower enclosures.

All the price lists will be in force from 01 March 2021, in the next few days you will receive the pdf files. Paper documents will be sent as soon as they are available.

We are to your disposal for any further information

Best regards

GRUPPO TRE S SPA